
        
 

 

 

Le 30 novembre 2012, 

A Paris. 

 

 

 

Madame la Sous-Directrice des Personnels, 

 

 

 

Lors de la réunion du GT Ouvriers du 27/11/2012 vous nous avez annoncé qu’une réunion devait se tenir 

le 4/12 avec la Fonction Publique et l’ensemble des Directions employant des Ouvriers d’Etat.  

 

Lors de cette même réunion et suite à l’entrevue au Ministère vous nous avez proposé de lancer des 

discussions sur une évolution du statut des Ouvriers d’Etat afin d’obtenir l’accord de la Fonction Publique 

pour relancer les embauches. 

 

Nous vous avons répondu qu’il nous était nécessaire d’avoir certaines informations : 

 

- La possibilité de transformer sous certaines conditions des OPA en Ouvriers d’Etat DGAC. 

- Une orientation claire de la Fonction Publique sur la reprise des recrutements des Ouvriers d’Etat. 

- Les conditions de reprise des embauches d’Ouvriers d’Etat du point de vue de la Fonction 

Publique. 

- Sur l’avenir des Ouvriers d’État déjà en poste à la DGAC. 

- Sur l’avenir du fonds de pension des Ouvriers (FSPOEIE). 

 

Nous vous serions reconnaissants de bien vouloir en retour nous fournir des réponses sur ces différents 

points avant la prochaine réunion du GT Ouvriers d’Etat prévue le 12 décembre  2012. 

 

Nous vous prions de recevoir, Madame La Sous-Directrice, nos salutations les plus respectueuses. 
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